

Sehr geehrter Herr Griebe,

Gerne möchte ich Ihrer Fragen zum Thema Inklusive beantworten:

Wir möchten eine echt Inklusive in der Bildungspolitik. Dafür sollen Schwerpunktschulen jeder Schulform die über ein regionales Einzugsgebiet verfügen gebildet werden. Die Klassengrößen sollen in diesen Schulen verringert werden und sonderpädagogisches Personal eingestellt werden. Die Räumlichkeiten sollen ebenfalls individuell angepasst werden.

Da mein Neffe selbst eine Behinderung hat weis ich aus eigener Erfahrung wie wichtig eine individuelle Förderung in der Bildung erforderlich ist.

E-Sport bietet für uns die Möglichkeit, Menschen mit und ohne Behinderungen zusammenzubringen und kann so ein echtes Inklusionsprojekt sein.

Die aktuellen Kommunalwahlprogramme werde gerade im Stadtverband und im Landkreisverband erarbeitet. Deshalb kann ich noch nicht sagen in wie weit hier Inklusive eine Rolle spielen wird.

Wo genau wird Ihr Aktionstag statt finden?

Viele grüße

Christian Kopp

Christian Kopp | Vorsitzender LFA Europa-, Außen- und Sicherheitspolitik der FDP
Rheinland - Pfalz
Tel. 0172-6693949 | E-Mail: ch.kopp77@christian-kopp.eu